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Und woher kennst du da jetzt die Grenzen?[/quote][/quote][/quote][/quote]
erfahrungen mit anderen transfers wie günni oder wollscheidt, wo die zahlen dann ja auch in
der bilanz auf der jhv auftauchen. Die Zaqhlen tauchen zwar nicht explizit auf, aber wann weiß
welche 3-4 spieler verkauft wurden und gewinne erbringen können. D.h. die Größenordnung
kann man schon kontrollieren. :wi

sry, die Bild rät ins Blaue und dann auch noch unter 1 Mio, sprich unter dem, was Bader gesagt
hat (7stelliger Bereich gegenüber ZDFsport) und dann sagst du: So diesen Blindschuss nehm
ich als Basis und hau ieine Prozentzahl drauf.
Ist doch alles Käse.

Wenigstens bis zum Ende der Saison, was ist wenn wir jetzt absteigen sollten, dann nützt diese
angedachte Million
wenig, es kommen dann noch einige Millionen hinzu um diesen Abstieg aufzufangen, solche
Zahlen kennen wir zu genüge,
z.B. auch aus Frankfurt.

Darum habe ich eine sich weiter steigende Wut auf Hecking und auch auf Allofs, oder kommt
Wolfsburg für die weiter
anfallenden Kosten auf, egal in welcher Höhe .
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